DESTINO: PARÍS

por Ma del Amor, Marcos y Eva

El pasado día 27 de marzo, 50 alumnos del IES Fray Luis de León de Las Pedroñeras y del SES de El Provencio partimos rumbo a la "ciudad del amor", París, a la que llegamos a media tarde, dejamos las maletas en el hotel, interculturalizamos con un grupo de italianos haciendo nuestros primeros pinitos en francés y emprendimos nuestro primer paseo por esa maravillosa ciudad: recorrimos uno de los barrios más marchosos y con vida nocturna, presidido por el famoso cabaret "Moulin Rouge".

A la mañana siguiente, tras un lapsus horario, nos dirigimos a visitar la Torre Eiffel, la cual es merecedora de su fama ya que es impresionante, lo mismo que las vistas que se divisan desde ella, pero poder acceder a ella fue toda una aventura ya que nos vimos "rodeados" de mercaderes cargados de pequeñas reproducciones de torrecitas dispuestos a no dejarnos escapar hasta acabar con sus existencias. A continuación, mientras nos dirigíamos a la Ópera Garnier pasamos por el Arco del Triunfo, los Campos Elíseos, la Plaza de la Concorde con su popular Obelisco. Parece mentira la riqueza cultural que encierran las calles de la ciudad. La Ópera nos sorprendió por su majestuosidad y su elegancia, nos transportó a otras épocas. Después de reponer fuerzas, nos dejamos enganchar por la inmensidad del Louvre y la grandiosidad de sus obras, entre las que destacamos: La Gioconda, antigüedades griegas como la Venus de Milo y la Victoria de Samotracia, antigüedades egipcias como el escriba sentado, la momia, sarcófagos, vasos canópeos, esfinges...la pena fue que al ser tan grande nos quedamos con las ganas de empaparnos de más cultura. Pero ya se sabe que siempre hay que dejar algo sin visitar para poder volver. Para finalizar este precioso y agotador día hicimos un recorrido por la Iglesia del Sagrado Corazón y la plaza de los pintores, corazón de la vida bohemia de la ciudad.

Nuestro tercer día lo dedicamos a Versalles, que nos encantó. Recorrimos los jardines así como los dominios de Mª Antonieta y el gran palacio con todo tipo de lujos, sobre todo su famosa galería de los espejos que nos hizo soñar con los fastuosos bailes que debieron tener lugar allí. Por la tarde de regreso a la capital hicimos un precioso recorrido por el Sena en barco, que os aconsejamos no dejéis de hacer cuando visitéis París.



